



Regiones Hoy

Ecopetrol intensifica protocolos para reanudar proyecto Liria en Casanare

Publicado hace 7 horas

0 43 Lectura de 1 minuto

Luego de dos meses de suspensión temporal debido a las medidas preventivas adoptadas para evitar la propagación de la covid-19, **Ecopetrol** inició los trámites con la Alcaldía de Aguazul (Casanare) para reanudar la perforación del pozo Liria YW12, ubicado en esta localidad.

Las actividades iniciarán de manera gradual y rigurosa, ceñidas a los protocolos de prevención y a las disposiciones legales expedidas por el Gobierno Nacional, así como a los decretos 040 y 042 de 2020 expedidos por la Alcaldía de Aguazul para el ingreso a la zona.

Con la reanudación del proyecto, ingresarán a la locación entre 114 y 135 personas de manera gradual. Así mismo, el proyecto traería mayor inversión de bienes y servicios locales para dinamizar la economía de la región.

La Empresa será rigurosa en la implementación de protocolos de bioseguridad, en cumplimiento de la resolución 666 del 24 de abril de 2020, expedida por el **Ministerio** de Salud y Protección Social para el adecuado manejo de la covid-19, puesto que proteger la vida de los trabajadores y de los habitantes de la región es una prioridad.

Entre las medidas contempladas en el protocolo de bioseguridad están chequeos médicos, toma de temperatura y pruebas PCR Covid-19 (para trabajadores foráneos a quienes apliquen los criterios epidemiológicos emitidos por el Gobierno Nacional), refuerzo de medidas sanitarias, desinfección de áreas comunes y distanciamiento social en el taladro, protocolos para ingreso de vehículos, entre otras.

La Empresa está comprometida en cumplir a cabalidad las normas del municipio y el departamento, y está a la espera de obtener los avales de la administración local que le permitan reiniciar este proyecto estratégico para el departamento de Casanare y el país.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp] [Email] [Print]

Siguiente Noticia

Regiones Hoy

Publicado hace 23 horas

Gobernación de Casanare garantiza pensión a 51...

Corte de energía anuncia Enerca para cuatro municipios

Gobernación de Casanare garantiza pensión a 51 gestores y creadores

La Unidad acompañó socialización de alerta temprana para Sácama y La

Mujeres cuidadoras recibieron kits de aseo

En Facebook

Politicayjudicial.com 706 likes

Like Page Learn More

Be the first of your friends to like this

Politicayjudicial.com 3 hours ago

En Yopal contribuyentes morosos pueden acogerse a beneficios tributarios --- (aquí) <https://bit.ly/2YLIDMB>

POLITICAYJUDICIAL.COM

YASMIN PATIÑO BERNAL

CONTADORA PÚBLICA

- Información exógena
- Asesorías contables
- Asesorías Financieras
- Asesorías Tributarias
- Declaración de renta
- Nómina

3112276665 yasmin_bernal@hotmail.com

Otras Noticias



Alcalde de Yopal acompañó reapertura del CAPS Cre-Ser con Amor

6 mayo, 2020



Alcalde de Yopal acompañó reapertura del CAPS Cre-Ser con Amor

6 mayo, 2020

Capturado presunto extorsionista del GAO-r en Arauca

29 marzo, 2020

En Casanare monitorean cumplimiento de protocolos de bioseguridad de la cadena ganadera

Publicado hace 2 semanas

Garantizados los servicios educativos en el departamento de Casanare para 2020

23 enero, 2020

Con detención domiciliaria en Yopal fue capturado cuando estaba de paseo en Maní

15 enero, 2020

Dos familias en Aguazul estrenan vivienda digna

16 marzo, 2020